

Emil Maier sen (1927 bis 2021)



In die Scharnsteiner Gemeindevertretung trat Emil Maier 1973 ein. Von da an war er 18 Jahre lang durchgehend im Gemeinderat tätig und arbeitete vornehmlich in den Ausschüssen für Wasser- und Kanalangelegenheiten sowie im Straßenausschuss. In diesen Bereichen konnte ihm niemand etwas vormachen. Da kannte er sich aus.

Emil Maier war die Verlässlichkeit in Person. Bei den fraktionellen Diskussionen machte er sich immer stark für die Schwächeren. Diese noblen Eigenschaften machten ihn auch beim Siedlerverein über Jahrzehnte zu einem unersetzlichen Funktionär. Wo immer sein Rat oder seine tatkräftige Unterstützung benötigt wurde, Emil fragte nicht zweimal, sondern half, wo er gebraucht wurde.

Nach einem erfüllten und arbeitsreichen Leben starb Emil am Freitag, den 15. Jänner 2021. Er war uns zeitlebens ein treues Mitglied und ein verlässlicher Freund. Dafür möchten wir ihm im Namen aller Scharnsteiner Sozialdemokraten herzlich danken.

Lieber Emil, wir werden dich als guten Freund in liebevoller Erinnerung behalten.